



Las féminas del Universidad con López, Romo, Cortés, y Martín.

Gema Martín y la Universidad charra, subcampeones nacionales universitarios

La atleta salmantina lideró la prueba en Burgos hasta el último kilómetro y sumó la plata también por equipos con Romo, Cortés y López

■ J. G. / WORD

SALAMANCA. Burgos también acogió ayer el Campeonato de España Universitario con un excelente balance para los representantes salmantinos con un total de 44 universidades presentes, se corrieron

5.000 metros las chicas y 8.000 los hombres. Teresa Urbina (UCAM) se proclamó vencedora con 14 segundos de diferencia con la atleta salmantina Gema Martín (Universidad de Salamanca) y de la vallisoletana de la Uva, Elisa Hernández. Por equipos, la Universidad de Salamanca se proclamó subcampeona con las actuaciones individuales de Gema Martín (2ª), Ana María Cortés (11ª), Marta Romo (14ª) y Rebeca López (50ª), solo superada por la Universidad Católica San Antonio, mientras que la Universidad de Valladolid fue tercera.

En cuanto a los chicos, Ricardo Rosado (UNED) fue el mejor seguido de Jesús Antonio Núñez (UCAM) y de Víctor Ruiz (U. Jaime I Castellón). La UNED se proclamó campeona de España por universidades (18 puntos) seguida de la UCAM (28) y de Universidad de Valencia (60). Los mejores salmantinos fueron Diego Alberto Cuesta (Universidad Pontificia), que fue 18º, mientras que de la Universidad de Salamanca, Alvaro Gil fue el 50º, Marco Ratón el 59º, Miguel Ángel Martín el 104º y David Pulido el 107º. Por equipos, la Usal fue 18ª.